

## Desa Alaere Jadi Pendaratan Berikutnya Tim Jumat Curhat Polda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAROS.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 15:49



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar — Polda Sulsel menggelar program rutinnnya yang disebut dengan Jumat Curhat.

Jumat curhat kali ini digelar tanggal 26 Juli tahun 2024 dilaksanakan di aula Kantor Desa Alaere Kec. Tanralili Wilayah hukum Polres Maros.



Jumat Curhat ini dalam rangka membangun sinergitas dengan masyarakat setempat sekaligus mendengarkan keluhan, saran serta kritik untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan kali ini dipimpin langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel ini Akbp Andi Kumara, SH, SIK, M.Si di dampingi perwakilan PJU polda Sulsel, Wakapolres Maros dan jajaran, Camat Tanralili serta turut hadir pula seluruh tokoh agama dan masyarakat Desa Alaere.

Acara yang di hadiri sekitar 50 orang masyarakat ini cukup berlangsung seru dan hangat seras tampak memenuhi aula kantor dusun .

Saat acara dimulai, Pak camat memberikan apresiasi kepada Polri dengan adanya kegiatan seperti ini, membuat kerja sama aparat dan pemerintah lebih solid lagi, serta membuat masyarakat dapat lebih dekat kepada kepolisian termasuk untuk mengadukan permasalahan

Beberapa warga mulai bertanya dan memberikan saran/kritik terhadap kepolisian, antara lain Bapak H. Munir yang menyampaikan apresiasi tentang kegiatan jumat curhat, " makasih pak dengan adanya kegiatan jumat curhat ini, bisaki lebih gampang rasanya mengadu, kalau saya usul tiap harimi kayak begini pak"

selanjutnya Bapak Abdul Kadir mengeluhkan, seringnya kemacetan akibat pasar tumpah dijalan poros, sehingga beliau menyarankan patroli polisi di hari hari pasar.

Terakhir, Bapak H. Muslimin menyampaikan terimakasihnya Kepada Kapolda

Sulsel untuk hadiah umrohnya " saya orang yang dapat hadiah umroh dari Kapolda Pak, mauka terimakasih langsung tapi tidak adai pak kapolda", pungkasnya.

Di akhir acara Wadirbinmas mengungkapkan banyak terima kasih kepada masyarakat yang sudah menerima tim jumat curhat.

"Makasih semua pak atas sambutannya, janganki bosan bosan kritik dan kasih masukan ke institusi kami di," pungkasnya. (Humas Polres Maros/\*)